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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZI0NE

Seduta:  ordinaria

NiÈ
Seduta: pubblica di prosecuzione

``roF}T°mffl
#elle   vigenti   norme    di    legge    statutarie   e   regolamentari,    dal    Presidente    con    avviso

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,   il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonio X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni X
3 Bruschetta Saverio \
4 Gulemi Andrea \
5 Ilardi Alfredo \
6 Prester Anton ino D<

7 Quartararo Giuseppe X
8 Rappa Giovanna x`

9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco D(

TOTALE N° ò 2-



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto 1'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del  30/07//2018

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1  della L.R. 48/1991,
successivamente sostitui!o dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di

scrutatori --_
mano#

#o\:ìTseguente

Pre senti                no

V otanti                 no

Voti favorevo|i  n°

A stenuti               no

Voticontrari       no

i';u#:ti|Consiglieri

DELIBERA

11 verbale del  30/07/2018 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .



EÈ?
AREA SERVLZI AI CITTADINl

•  SETTOF`E SERVIZI AI CITTADINl  .
TEFìZA CIRCOSCRIZIONE

Verbale del 30/07/2018

L'anno 2018, il giomo trenta del mese di Luglio, alle ore 9,00 in Palemo, nella
}

sala delle  adunanze  €onsiliari della sede  Circoscrizionale,  sita in via Francesco La

Colla n.°48/52,  si  è riunito il Consiglio  Circoscrizionale della Terza Circoscrizione,

convocato a noma delle vigenti norme statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

avviso   prot.   n.°   977082   dell'11/07/2018,  .per   procedere   alla   trattazione   degli

argomenti all 'O.d.G.

Presiede la seduta il Vice  Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario., la Dótt.ssa Maria Concetta Calderone.

Redige il verbale il Coll.re Prof.le Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  9,00,  apre  la  seduta  e  pròcede  alla  chiama-dell'appello:

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Prester,

Quartararo e  Terranova. Risultano presenti 6  Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle .persone dei Consiglieri,

Bruschetta, Prester  e Terranova, approvato all 'unanimità dei presenti.

11 Presidente passa alla trattazione del 1 punto  all'O.d.G.,  ovvero  "Com%7zz.cozz.oJ?z.

c7e/ Presz.c7e77/e ", dando lettura di alcune comunicazioni :
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•   Mail   pervenuta   da   parte   di   un   utente,   Signor   Pietro   Lombardo,   prot.

n.°1016062   del   25/07/2018,   che   denuncia  la  mancanza  dell'illuminazione

pubb.lica nelle vie del Vespro Tukory, Perez, Errante e Marinuzzi, disservizio,

che,   oltre   a  produrre   disagi   ai   cittadini,   si   rivela  pregiudizievole  per  la

sicurezza e l'incolumità  degli stessi;
**

•   Nota pervenuta, da parte dell'Ufficio Autonomo del Consiglio Comunale, U.O.

Istituzionale,  prot.  n.°  1014074/1  del  27/_07/2018,  con  cui  si  comunica che  la

seduta  di  Giunta  Comunale  avrà  luogo  il  02/08/2018,  alle  ore  14.00  presso

Palazzo delle Aquile;

•   Mail  pervenuta  da  un'utente,   Signora  Gallina,  che     lamenta     la  mancata

potatura di tre alberi, siti nel piazzale antistante la scuola media Pirandello;

•   Mail pervenuta da parte dall'ufficio Ambiente, che scrive alla RAP per   dare

seguito alla richiesta di  rimozione dei rifiuti ingombranti in Via Feliciuzza, più

volte segnalata dal Consiglio;
€

•   Nota  pervenuta  dall'Area  dèlla  Riqualificazione  Urbana  e  delle  OO.PP.  e

dell'Attuazione  delle  Politiche  di  Coesione  Ufficio  lnfi.astrùtture  e  Servizi  a

Rete,  avente  per  oggetto  "Rimozione  pali  di  illuminazione  pubblica  in  Via

Sidney Sonnino", con cui si comunica che, la problematica riguarda quasi tutte

le zone della città. L'ufficio scrivente, nel corso degli anni passati, ha disposto

che  1'Azienda  AMG  ricollocasse  i  pali  rimossi  per    motivi  di  incolumità

pubblica, attingendo alle poche risorse finanziarie a disposizione. Considerato

che le suddette risorse sono esaurite mentre, al contrario,` sono aumenta.ti  i pali
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dismessi,   l'ufficio   scrivente  ha  richiesto   all'amministrazione   comunale   le

somme  necessarie  per  interventi  di  manutenzione  straordinaria  di  pali  di
L

illuminazione, tra i quali rientra,.anche,  la collocazione dei pali  in questione.

Pertanto,  non  appena  saranno   disponibili  le   somme  richieste,   l'ufficio   si

attiverà per procedere alla ricollcrazione dei pali.
EJ:EJ

Si prosegue con la lettura di alcune richieste inviate i al Presidente da parte

dei  Consiglieri,  per il successivo inoltro alle aziende competenti:

•    "Richiesta  potatura  alberi   di  fionte   scuola   Pirandello",   a,  Fi:rrna  deh

Consigliere Gulemi;

•    "kìchiesta rimozioni rifiuti ingombranti via Tottavilla, angolo Via Pernice,

prz.mo c7e/ cz.vz.co 77. ° 9 ", a firma del Consigliere Adelfio;

Si passa alla trattazione del 11 punto all'O.D.G., ovvero  "4pprovc!zz.o#!. veròc!/z.

c7e//e   secJ#fe   precec7e73fz.",    dando   lettura   del   verbale   relativo   alla   seduta   del

25/07/2018, che il Consiglio approva, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,45.

Chiede  ed  ottiene  la  parola  il  Consigliere  Quartararo,  che  vuole  porre  in

evidenza la grave situazione del quartiere, invaso dai rifiuti ingombranti, nonostante i

ripetuti solleciti e le allarmanti sollecitazioni e comunicazioni fatte sulla apposita  app  ,

creata dell'azienda,  il  servizio non viene  espletato;  i  cittadini  che  vivono  nei-piani

bassi, sono impossibilitati ad aprire le imposte perché sommersi dai rifiuti.

In   passato,  dopo   circa quindici  giomi  dalla segnalazione,  il  servizio veniva

espletato;  oggi non è cosi.  E  si parlà' di  servizi che 1'amministrazione giomalmente

dovrebbe  espletare ma di  fatto  ciò  non  avviene.  Non  si possono  ignorare  le  giuste
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rivendicazioni dei cittadini che chiedono servizi efficienti, considerato che pagano le

tasse.

Si vuole capire se l'inefficienza del servizio sia da attribuire alla mancanza di

pefsonale  o  alla  mancanza  di  mezzi,  ma  è  palese  che  sussistano  gravi  difficoltà

dell'amministrazione. Pertanto, invita la Presidenza a farsi carico di tale problematica
`

*J,

e a contattare gli uffici competenti, per cercare soluzioni definitive.

Prende la parola il Consigliere Prester, che lamenta le criticità pemanenti del

territorio  nella zona di Via  Oreto, che rimane "terra di nessuno", dove le  fognature

non  defluiscono  come  dovrebbero,  1'illuminazione  pubblica  manca,  i  marciapiedi

sono  impraticabili  e  la  zona  è `completamente  sommersa  dai  rifiuti  ingombranti;  i

cittadini   ritengono   i   Consiglieri   Circoscrizionali   indirettamente   responsabili,   in

quanto rappresentanti del territorio.

S'inserisce  nel  dibattito  il  Presidente,  che  condivide  quanto  dichiarato  dai

colleghi   e   aggiunge   alcuni   chiarimenti   dati   dal   Funzionario   Dott.   Acquaviva

nell'incontro  avuto,  che  però  non   ha   soddisfatto  le  aspettative;  pertanto,  sarebbe

opportuno convocare i vertici politici dell'azienda e dell'amministrazione comunale e

il neo Presidente  dell'azienda, nell'auspicio  che  questa nuova dirigenza dia segnali

discontinui  da quella  del passato.

Si passa al 111 punto dell'O.d.G,  ovvero  "4ffz. Jspeffz.vz. e /%77zz.o73z. proposz.fz.ve ",

con Lai "ozìome aNe"he per  ogge+fio "Rifìacimento  manto    stradale  in Via  Giovanni

Bocc¢erz.",  a  firma  del  Consigliere  Quartararo,  prot..  n.°  847035  del  04/05/2018,

iscritta al puntol 5 della griglia degli atti ispettivi.



5

I11ustra la mozione   il Consigliere Quardararo, che spiega che la strada è   una

via di  collegamento tra la   Via  Spica e  la Via Campisi,  altamente transitata per la

vicina scuola Oberdan. La strada, dal  1965, non è stata oggetto di manutenzione; in

alcuni`  tratti  è  piena  di  buche  che  in     invemo,  riempiendosi  di  acqua,  possono

diventare   pericolos:,, soprattutto per gli anziani, perché come si sa, una fi.attura può

essere letale.  La via è priva di marciapiedi e la gente è costretta a camminare  sulla

sede   stradale.   11   Consigliere  auspica  che   1'amministrazione  possa  accogliere   la

richiesta e renderla esecutiva.

Prende  la  parola  il  Consigliere  Bruschetta,  che  si  dichiara  favorevole  alla

mozione presentata,  aggiungendo  che,  migliorare la vivibilità nelle zone dove  sono

ubicate le scuole, deve essere una priorità dell'amministrazione, pertanto, chiede che

gli uffici preposti diano seguito a quanto richiesto.

Non  essendoci  altri  interventi,  il  Presidente  pone  in  votazione  la  mozione,

approvata, all'unanimità dei presenti, alle ore 10,15.

Esauriti i vari argomenti, il Presidente, alle ore 10,20,` chiude la seduta.

Dott.ssa



Ietto, approvato e sottoscritto

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decirio giomo successivo.

Palemo, ]i #£.-'
CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Pa]emo, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del  Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Pale-o, lì


